

LA PRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

Director;

LIC. VICTOR VARGAS QUESADA

PROPIETARIO, VICENTE SAENZ

APARTADO P.

TELEFONO 287

AÑO II

SAN JOSÉ, COSTA RICA, SABADO 5 DE MARZO DE 1921

NÚM. 434

Las tropas panameñas son barridas La insignia de nuestro ejército avanza orgullosa internandose en territorio panameño

Telegrama de nuestro Director desde la línea de fuego

Limón, 4. — En este momento, después de un nutrido fuego, a través del puente de Sixaola entramos a Guabito, territorio de Panamá. La bandera de Costa Rica flamea en el asta del Resguardo Fiscal; fue izada por el General Monge en medio de vivas de nuestra parte a la Patria, al són del clarín.

De nuestra fuerza tuvimos un muerto y cuatro heridos.

Seguiremos adelante. Plan del Coronel Zúñiga Montúfar es espléndido: han caído en poder de los costarricenses las posiciones de Guabito, Yorking, Las Delicias, Las Piedras, Sibubí, y a última hora cayó Almirante.

Panameños en fuga.

VICENTE SAENZ

Turrialba envía su contingente de hombres

Turrialba, 4.—A «La Prensa».— Hoy saldrá para Cartago, a la orden de aquella Comandancia, el primer contingente de cien hombres de Turrialba, todos jóvenes entusiastas, patriotas, inscritos sus nombres por impulso espontáneo de sus corazones generosos en el sagrado libro del honor!! Irá asimismo contingente de caballos. La Junta Patriótica instalóse anoche; se propone hacer eficaz labor cooperando a la salvación de la soberanía. Reina alto espíritu cívico.—Corresponsal.

Nuestras fuerzas ocupan Almirante y Bocas del Toro y dan a los panameños tremenda sacudida

Depositado en Limón el 4 de marzo de 1921 a las 14.40 h.

Recibido en San José el 4 de marzo de 1921 a las 14.50 h.

El Heroísmo de nuestros Soldados cubre de Gloria a Costa Rica

A Ministro de Guerra.

A las 13 y 30 salió un tren de Sixaola que va a ocupar Almirante. Dicen que no ha quedado un solo panameño en toda esa zona. La fuga fué tan vergonzosa que ni siquiera hubo modo de coger un prisionero de los fugitivos. Los dos muertos nuestros que hubo esta mañana son de la trapa de Cartago que llevan Fernández Güell y Luis Acosta.

El Comandante,

ABEL ROBLES

Depositado en Bocas el 4 de marzo de 1921 a las 4.36 h.

Recibido en San José el 4 de marzo de 1921 a las 17.25 h.

A señor Ministro de Guerra
San José

Ocupo Almirante con mis fuerzas; buena acogida elogio Oficiales Chamberlain, Zavaleta, Jiménez, Castro, Soto, Vargas Coto y el resto mi Regimiento de Vanguardia ha forzado el paso de Sixaola en la mañana; no ha encontrado novedad sensible. Con nuestro saludo a la Patria y su Pabellón, va nuestra expresiva felicitación.

CORONEL PINAUD

Depositado en Bocas el 4 de marzo de 1921 a las 4.29 h.

Recibido en San José el 4 de marzo de 1921 a las 17.25 h.
A Comandante en Jefe

Tengo el honor de poner en su conocimiento, que con el Batallón a mi mando acabo de ocupar esta plaza sin ningún contratiempo. La población, no ha dispensado una cordial recepción. Incomparable el espíritu de mis Oficiales y tropa.

CORONEL PINAUD

El entusiasmo por ir a la guerra

Continúan las oleadas de voluntarios presentándose a la Comandancia de Plaza para que se les de alta en el servicio de las armas; todos quieren salir en las primeras expediciones. Constantemente hay frente a la plaza de la Artillería más de seiscientos hombres pidiendo a gritos que se les envíe a la frontera.

No se ha confirmado la noticia

Se decía ayer, que las fuerzas costarricenses en Bocas, había hecho prisioneros a varios panameños que estaban en armas, pero es lo cierto que esa noticia no se ha confirmado, sabiéndose solo a punto cierto, que la fuga de los panameños fué tan vergonzosa, que apenas la vista de nuestros ejércitos logró divisarlos donde iban en vertiginosa fuga.

La nobleza de un Centro

El «Centro de Amigos», por medio de su Presidente, el Licdo. don Tobías Gutiérrez Valverde, ha puesto en manos del señor Secretario de la Guerra, un cheque por valor de ₡ 500.00 (quinientos colones).

Este sí que es un centro de verdaderos patriotas.

Para el campo de batalla

Incorporados a uno de los batallones expedicionarios partieron también a derramar su sangre en defensa de la Patria los Licenciados

don Ramón Zelaya, Victor Guardia Quirós, Alfredo Sabarín, Ardrúbal Villalobos, Gonzalo Mancada, Omar Dengo, Roberto Mora y un gran número de Bachilleres y pasantes de Abogados.

En Heredia se hacen grandes recolectas para la Cruz Roja

La Cruz Roja Herediana trabaja con ahínco para proteger las familias que han quedado sin auxilios por haber partido los soldados al frente, y éstas no tienen recursos.

Hay una comisión de señoritas que han recolectado una gran cantidad de dinero. También hay otro grupo de las mismas para reunir fondos y enviar a la frontera un equipo de varios jóvenes en la misión de Cruz Roja y ya pronto saldrán, pues todo el mundo contribuye con grandes donativos.

Un soldado más

Limón, marzo 5.—A «La Prensa».—Favor de anunciar al público que «La Voz del Atlántico» no saldrá hasta mi regreso de la guerra. En estos momentos alistome entre soldados defensores del honor nacional. Empuñaré rifle y pluma a la vez: el uno defenderá, la otra relatará el heroísmo de nuestro ejército. Quieren ustedes darme su representación? Contesten telegráficamente.—Raúl Salazar.

El patriotismo en Puntarenas

Puntarenas, marzo 4.—A «La Prensa».—Treinta muchachos de la primera sociedad de este puerto salen para el frente. Se tiene ya organizada la Cruz Roja, y en casa de la Escuela se ha instalado el Hospital de Sangre. La Colonia China ha puesto sus almacenes a la orden del Gobierno. Debido a

Pasa a la 2a. página

El pueblo de Costa Rica, en estos sublimes momentos de prueba sabe demostrar el ardiente civismo de que está poseido

(Viene de la 1.ª Página)

mis muchas ocupaciones no había comunicado a usted esto desde el principio.—Atento, Arturo Quirós, Comandante de Plaza.

Delirante entusiasmo

Individuos de familias distinguidas de la ciudad de Heredia salieron a prestar sus servicios como soldados.

En los pueblos de la Provincia se ofrecen a los Jefes Políticos.

El Comandante de Plaza ha ordenado levantar listas en vista del delirante entusiasmo.

Entusiasmo en Juan Viñas

Nos comunican de Juan Viñas que el entusiasmo por ir a la guerra es desbordante.

Da gusto ver como se ofrecen soldados y como se organizan las señoras, señoritas y caballeros para socorrer a las familias de los soldados que salea para la línea de combate.

Los señores Cochenour ofrecen que la alimentación de las familias de los peones de ellos que tengan que ir a la lucha correrá de su cuenta mientras dure la guerra.

Igual ofrecimiento hicieron don Bernardo Biermann y otros importantes agricultores.

Las mujeres de San Ramón

A la Comandancia Cantonal de San Ramón se han presentado las

señoritas Felicitas González, Bertalia Rodríguez, Enriqueta González, Zulima Rodríguez, Jeny Rodríguez, Matilde Alvarado Picado, Elida Carvajal, Jolia Carvajal y Ofelia Rodríguez ofreciendo sus servicios incondicionales para integrar la Cruz Roja y ponerse a las órdenes del Gobierno para todo cuanto haga falta.

Carta abierta

San José, mayo 5 de 1921.

Amigo Coronel del Valle:

Ruego me venga a ver, pues úrgeme hablarle. Sufro moralmente mucho al verme imposibilitado por mi repentina enfermedad en dar en estos momentos mi sangre por la Patria en el frente de batalla.

Estoy desesperado, y cada vez que oigo los bélicos clarines ejecutando llamada, mis ojos se nublan de lágrimas, porque quisiera ir como soldado a ofrendar mi sangre que como buen costarricense pertenece a la Patria. Tan pronto como logre poner el pie en el suelo me presentaré a quien corresponda para que me mande con ligereza, como simple soldado. Salud.

Su afectísimo amigo,

Andrés Sáenz Sandoval.

N. de la R.— En estos hermosos párrafos quedan condensados los sentimientos de este prestigiado Jefe militar, cuya hoja de servicio le encumbra y le enaltece.

Heroísmo de nuestras damas

La señorita Amparo Alvarado, reconocida en el país por su espíritu humanitario, está a estas horas en uno de los campos de operaciones en Sixaola.

Igualmente una señorita Brade, hija del jardinero Brade, va en una de las tropas que hoy salen, vestida de hombre.

También parten doña Andrea de Daly y las señoritas Juanita Rodríguez y Mercedes Padilla.

Sobre los impulsos varoniles, el espíritu de estas cuatro mujeres, como las de todo el país, pone una nota de heroísmo que conmueve.

Oficina de inscripciones

En el Cuartel de Artillería se ha establecido una oficina donde pueden inscribirse todos los que deseen engancharse y marchar a la frontera.

Tropas y más tropas

Por todas las direcciones han salido considerables contingentes de tropas, todas muy bien equipadas, con suficientes víveres y admirable servicio de Cruz Roja.

Entre otros médicos sale el doctor Figueredo.

El Coronel don Víctor Guardia no salió como se había dispuesto, con caballería; partió en compañía del General Villegas. Con esta tropa fueron los dos hermanos de Miguel Angel Obregón: Víctor Manuel Obregón y Omar Dengo.

Ha partido para la frontera el Coronel don Francisco Chacón.

Fijación de precios

Probablemente hoy se hará la fijación de precios para todos los artículos de primera necesidad. En

ese sentido se ha publicado un aviso, dirigido al comercio y al público en general.

Golfo Dulce sigue tranquilo

Esta región es nuestra, y la bandera de la Patria ondea en estratégicas posiciones tomadas por las tropas nacionales de Costa Rica.

Militares técnicos tienen a su cargo todo este litoral en el que han de tener lugar grandes acontecimientos.

Por todas partes es nuestra la victoria y Costa Rica puede estar muy orgullosa de la actitud decidida de todos sus hijos.

Puerto Limón celebra con júbilo nuestra victoria

A «La Prensa».—Todos los habitantes de este puerto están en estos momentos listos para servir al Gobierno.

La Banda con sus acordes marciales recorre la ciudad, anunciando la victoria de nuestras armas.

El regocijo es general, y costarricenses y extranjeros se unen en fraternal abrazo celebrando el avance de nuestras tropas.—Corresp.

Salida de tropas

En el Ministerio de la Guerra se sigue con gran actividad el alistamiento de tropas y se despachan con la rapidez más grande. Hoy salió una fuerza compuesta por gran número de soldados, llevando un magnífico cuerpo de ingenieros y artilleros, los cuales prestarán valiosos servicios en el campo de operaciones.

Donación de la Empresa Lezama Hno.

En Heredia, el jueves 3 del ac

Proyecto de Decreto sobre la Pensión de don Miguel A. Obregón

Por cuanto el Capitán don Miguel Angel Obregón murió gloriosamente luchando por la defensa nacional en los campos de Golfo Dulce;

Por cuanto junto con aquel distinguido Oficial murieron algunos de sus conmlitares cuyos nombres aún no constan en la Secretaría de la Guerra;

Por cuanto es propio significar en la persona de sus deudos inmediatos el agradecimiento de la patria para quienes en su defensa ofrendaron heroicamente sus vidas, Decreta:

Artículo 1.º—Asígnase a doña Anatolia Zamora v. de Obregón, madre del Capitán don Miguel Angel Obregón y al que corresponda de los cónyuges, hijos o padres se

gún sea el caso, de cada uno de los oficiales muertos en la acción de Río Coto, una pensión mensual igual al sueldo actual de su grado según el escalafón.

Artículo 2.º—Los cónyuges, hijos o padres de los soldados muertos en la dicha acción, tendrán una pensión igual a su paga según el Presupuesto actual.

Artículo 4.º—Las pensiones mencionadas serán vitalicias y en cuanto a las que se dan en favor de los oficiales y soldados cuyos nombres no son conocidos aún, el Poder Ejecutivo las concederá en cada caso previa la información correspondiente.—Dado etc.—Al Poder Ejecutivo.—C. C.—Aguiles Acosta.—San José, 3 de marzo de 1921.

Samuel Montandón

Este valeroso militar, el cual tenemos que citar en la orden del día por su valor, es uno de los tantos extranjeros que en todas las oportunidades de difíciles y momentos críticos para Costa Rica ha sido uno de los primeros en ser herido en el frente de batalla. Costa Rica y sus hijos ya tienen su deuda eterna de gratitud con este noble soldado de nuestra causa; él ha dejado las comodidades y los halagos de su gogar, para ir a pelear por nuestra patria; él ha ofrendado

su rica sangre en aras de esta su segunda patria, y allá lo tenemos sereno ante la muerte, significando con ese gesto heroico, que él quiere a Costa Rica, por cuyo motivo en este momento y en todos después de éste, siempre sentirá nuestro abrazo fraternal.

Vayan para el amigo Montandón nuestras felicitaciones por su arrojo y valentía, que Costa Rica entera sabrá grabar su nombre en el bronce donde se inmortaliza el nombre de los héroes.

Imitada por todos

CERVEZA TRAUBE

Igualada por ninguno

De toda la República se reciben adhesiones y contingentes

Viene de la 2ª página

tual, los señores Lezama Hno. obsequiaron una función a beneficio de la Cruz Roja y creemos que han recogido un producto de \$ 500.00. Se le agradece a esta Empresa que no siendo tica, se preocupan por nuestros asuntos y nos ayuda.

Cruz Roja de Cartago

San José, 3 de marzo de 1921.

Señor Secretario de Estado en el Despacho de la Guerra.

S. D.

En esta fecha ha sido organizada la Cruz Roja del Batallón Irazú de Cartago, con los doctores Guier y Guzmán, don Guillermo Iglesias y don Juan Rafael Casasola.—Y la Intendencia del mismo Batallón así:

Jefe, Víctor Sartorelli 2º Jefe, Crescencio Campos, Oficial Alejandro Cordero, Oficial Valerio Coto, Oficial Napoleón Navarro, Oficial Arturo Coto, Escribiente, Jesús Na-

varro Escribiente Enrique Pacheco Soy de Ud. atto. S. S.—MANUEL ARANÓN, Intendente General.

Intendencia de Cartago

San José, 3 de marzo de 1921

Señor Secretario de Estado en el Despacho de la Guerra

S. D.

En esta fecha ha sido organizada la Intendencia de Cartago, de la siguiente manera: Intendente, Isidro Perera; Subintendente, Luis García; Escribiente, Enrique Coto; Escribiente, Manuel Bousa; Auxiliar, Guillermo Rivera; Auxiliar Walter Guier S.

De Ud. attº s. s.—Manuel Aragón, Intendente General.

Velada en Santa Ana

El domingo próximo se efectuará una velada de beneficencia a favor de las familias de los soldados. La organizan las señoritas Herminia Zamora Ulloa, María Alvarado Gallegos, Berta Castro Quesada, Luisa

Alvarado Gallegos, Emilia Mill t. Dirigen la parte artística doña María de Bolletti y don Adolfo Bolletti, don Roberto Failort, y toman parte las distinguidas señoritas arriba apuntadas poniendo el contingente de sus dotes artísticas en bien de nuestros heroicos soldados, en esta hora de gloria.

Impòrtantes donativos de la Cruz Roja americana

Sr. Secretario de Estado en el Despacho de Guerra y Marina.—

S. D.

Señor:

La Junta Directiva de este Capitulo, en su sesión de ayer, acordó poner a la disposición del Gobierno de Costa Rica la existencia total de abastecimientos de cirugía que tenemos en este momento y que consiste en unos quince bultos de lo necesario para Hospital de Sangre.

Sírvase encontrar adjunto una lista detallada de dichos efectos.

Me es grato manifestarle que ayer he pedido a Washington por cable dos mil equipos de Primer Auxilio de la Cruz Roja para ponerlo también a la disposición de Ud.

Soy del señor Ministro con toda consideración muy atento y S. S.

Walt Pdte

Joyería y Platería

—DE—

VICENTE PALAVICINI

Frente al Almacén Robert

PRECIOS BAJOS :: TRABAJO GARANTIZ

Dr. Joaquín Berrocal

Participa a su clientela que ha abierto su oficina profesional en Cuestas de Moras frente al Dr. don Ramón Zelaya.

TELEFONO 224

PIZA E HIJOS



Acaban de Recibir un surtido completo de MAQUINAS UNDERWOOD

Santa Cruz bajo el entusiasmo

A «La Prensa»

El pueblo de Santa Cruz se halla bajo un ardor bélico de entusiasmo y esperan órdenes para salir en defensa de la Patria.

Corre postal.

El Consejo de Sanidad Militar, hace saber:

Que las diferentes agrupaciones que con el nombre de «Cruz Roja» se han organizado en diferentes partes de la República están subordinadas al Consejo Superior de la «Cruz Roja Costarricense». También hace saber: Que es terminantemente prohibido usar distintivos de cruz roja a todas aquellas personas que no se hallan debidamente autorizadas por dicho Consejo.

Se Acabó El Dolor de Callos

“Gets-It” los reblandece de tal manera que se desprenden en un instante.

Los dolores que produce un callo cesan tan pronto como se aplican unas cuantas gotas de “Gets-It” sobre él. Y desaparecen para siempre.



El callo se sostiene un día o dos, reblandeciéndose más y más, sin ninguna molestia. Luego, queda tan blando que no tiene Ud. más que levantarlo y desprenderlo casi sin sentirlo. Esa es la manera fácil y sencilla como “Gets-It” destruye al ingrato. “Gets-It” el callicida infalible se vende en cualquier Droguería o Botica. Fabricado por E. Lawrence y Cia., Chicago, E. U. A.

Unicos Representantes

The Costa Rica Mercantile Co.

Si usted necesita surtir de artículos de vestir, para casa, comestibles o licores, visite antes del 1.º de Marzo «Al Siglo Nuevo».

“La Prensa”

ha dado a la Patria seis de sus mejores Empleados

A NUESTROS LECTORES

En virtud de un altísimo deber patrio, gran parte del Cuerpo de Redacción y personal auxiliar de este diario, salieron en diferentes expediciones para el campo de la lucha, despojándose de la pluma para lucir con bizarría los arreos de batalla prestando de manera efectiva su contingente en esta sangrienta epopeya.

Por tal justificado motivo nos vemos obligados a reducir nuestro formato, que si resulta pequeño por su tamaño, será en cambio muy extenso en noticias informativas perfectamente detalladas, que son las que interesan en tan críticos momentos.

LA PRENSA, que ha sido siempre desde su fundación un baluarte de la opinión pública, que se ha colocado siempre en las más árdidas y difíciles encrucijadas, en estos momentos de prueba, hará sentir también la pujanza de su brazo, defendiendo con orgullo el prestigio nacional en las fronteras enemigas.

Fume solo puros DIPLOMATICO (Estos llevan un anillo especial)

B. A. GONZALEZ & Co.

Frente al costado Norte de la Catedral, contiguo a LA ESMERALDA

La República y la Autoridad

En Guatemala para el Diario Nuevo cuyo lema doctrina y orientación, ha servido para dar renombre a dos jóvenes periodistas, los señores José Palmieri y Carlos Baner, — escribió nuestro compatriota Lic. Cruz Meza una serie de artículos sobre prácticas y sistema del gobierno del pueblo y para el pueblo. A esa serie pertenece el que se titula «LA REPUBLICA Y LA AUTORIDAD» que por sus raras enseñanzas nos complacemos hoy en reproducir.

En la República que todos los guatemaltecos, sin excepción alguna, están obligados a fundar, una de las cuestiones a que precisará más atender es a la de las atribuciones del Poder y del pueblo. Este dice, que el Gobierno tiene la culpa de todo,—por supuesto de todo lo malo,—y el Gobierno a su vez afirma que los pueblos son imposibles de gobernar. Esto lo veremos en todas nuestras Repúblicas, desde la Patagonia hasta México. Es defecto de raza: la característica de nuestra abulia, de nuestra falta de voluntad, se manifiesta en esa costumbre de andar buscando a quien echarle la culpa de todo.

En el sistema de República el pueblo es señor y soberano; los poderes Legislativo, Ejecutivo y Judicial él los nombra y tiene el derecho de vigilarlos. Mi maestro de Derecho Constitucional, el licenciado don Carlos Salazar, en sus para mí muy recordadas clases nos decía: «el pueblo se enfrenta a esos poderes y tuteándolos les pide cuenta del mandato que les encomendó». Les dirá: Quiero saber, mi buen Legislativo, qué has hecho de los poderes que te conferí; qué leyes hiciste para mejorar la situación social y económica del país; en qué forma has laborado por el progreso de la nación. Y tú, mi Ejecutivo, de quien tengo la firme seguridad que has procurado y procuras que se cumplan las leyes y reglamentos de la República: sé firme, vigila a los emulados de tu nombramiento, predica con tu palabra y con tu ejemplo, el estricto cumplimiento del deber. Y tú, mi gallardo Poder Judicial, sigue afanoso en vivir despierto, no dormido, ya sabes que la justicia tiene que ser pronta y cumplida; de la prontitud de tus fallos depende en gran manera la actividad social y el verdadero triunfo del republicanismo. Ante todo no te olvides de que la grandeza y renombre de países pequeños, como el nuestro, no dependen de armadas ni de ejércitos de que carecen, sino de sus buenos tribunales de justicia. Y yo que soy el pueblo, el soberano, el que paga los tributos y contribuciones, yo procuraré la grandeza y prestigio de la República, por cuantos medios estén a mi alcance. Uno de esos medios, que los constitucionales americanos proclaman sin dudar es el del respeto a la auto-

ridad. Todas las prédicas de igualdad social y republicana, deben ir siempre acompañadas de la enseñanza, a la obediencia y consideración que debemos a las autoridades constituidas. En esto los republicanos de raza sajona nos llevan una ventaja inmensa a los republicanos de raza latina. No acatar las órdenes de la autoridad constituida: burlan los mandatos de los guardas y jefes civiles; ver en cada juez o plicial no un amigo que en caso necesario pueda auxiliarnos o servirnos, sino un enemigo que nos causa repugnancia; escarnecer a los miembros de los servicios militares, civiles y eclesiásticos; ser respetuosos en todo sentido, eso es soberanía republicana en nuestra raza. Grave y funesto error.

En la República, que después de su sin ejemplo, heroica y nobilísima revolución, Guatemala está en la obligación de fundar, una de las cosas que importará más, será el destruir ese germen de desacato y desobediencia que llevamos en la sangre. Las órdenes de nuestros padres las juzgamos apasionadas; parciales las de nuestros maestros, venales, injustas e ignaras las de nuestros jueces; las amonestaciones o indicaciones de los guardianes del orden torpes y ridículas. Esto trae desconcierto y fomenta el virus de la mano de hierro. En el respeto a la palabra empeñada en el estricto cumplimiento del deber, y sobre todo en el ciego acatamiento a sus autoridades y justicia ha construido el soberbio pedestal de su libertad la portentosa Albión.

LUIS CRUZ MEZA

**HIERRO
NUVADO**

**TOMESE
PARA OBTENER
SANGRE RICA
ROBUSTEZ
VIRILIDAD**

**VENTA ANUAL MAS DE
5 MILLONES DE FRASCOS!**

DISTRIBUIDORES
The Costa Rica Mercantile Co.

IMPRENTA FALCÓ & BORRASE

TEATRO VARIEDADES

Sábado 5 de Marzo de 1921.—FINAL DE LA PELICULA

La Calaverade Oro

con el episodio titulado

Las Sombras que Hablan

Mañana Domingo La Síntesis de la Guerra Escenas emocionantes. Actualidad
Matinée y Noche

GASOLINA

“WICO”

HA LLEGADO

para la COSTA (LA COMMISSION Co.)

Pídanos Precios

MERCADERÍAS DEL INCENDIO

EN LA VIOLETA

TIENDA DE NOVEDADES Y ROPA HECHA
FRENTE AL INCENDIO

GRAN BARATILLO DE TODA CLASE DE GENEROS A MENOS
DE LA MITAD DE SU VALOR

Fijese bien en LA VIOLETA, de ZELEDON HERMANOS
LA VIOLETA, 90 VARAS AL NORTE DE LA BOTICA ORIENTAL

Mentoltymol

Esta medicina, lo mismo que otras de mayor costo es EFECTIVA Y CONFORTANTE, alivia el dolor y malestar, sana, cicatriza, refresca, desinfecta, desinflama.

PARA TODO SERVIR y en el hogar SIRVE PARA TODOS, desde el niño hasta el anciano.

UNICOS AGENTES EN COSTA RICA:

BOTICA ORIENTAL — San José

FRASCOS COMPRO frascos vacíos, con tapón de vidrio, de los que vienen con confites y de un tamaño regular.

HERMINIA BONILLA S.—Heredia.

Lea siempre LA PRENSA